
 

  

 
 
 
Frau Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck o.V.i.A.  Ludwigshafen, 07.08.2020 
Postfach 21 12 25 
 
67012 Ludwigshafen 
 
 
 
 
Öffentliche Anfrage zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 
17.08.2020 
Inbetriebnahme der neuen „Rhein-Neckar Tram 2020-Fahrzeuge“  
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
ab 2020 sollten die neuen Straßenbahnen der RNV im Schienennetz eingesetzt 
werden. 
Bislang ist aber über einen kommenden Einsatz in der Region nichts bekannt. 
 
Ich bitte deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
1. Zu welchem Zeitpunkt werden die von/für Ludwigshafen beschafften Fahrzeu-

ge eintreffen? 
2. Ab welchem Zeitpunkt werden die von/für Ludwigshafen beschafften Fahrzeu-

ge eingesetzt? 
3. Zu welchem Zeitpunkt sollen alle von/für Ludwigshafen beschafften Fahrzeuge 

eingetroffen sein? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 


